

Brief des Zentralkomitees
an alle Grundorganisationen in der Industrie
und im Verkehrs- und Verbindungswesen
zur Vorbereitung des Volkswirtschaftsplanes 1963

Liebe Genossinnen und Genossen!

Mit den Orientierungsziffern für den Volkswirtschaftsplan 1963 haben die Betriebe ihren staatlichen Auftrag für das kommende Jahr erhalten. Jetzt beginnt überall die Plandiskussion. Gründliche und gewissenhafte Arbeit ist dazu notwendig. Das Zentralkomitee und der Ministerrat messen der allseitigen Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1962 und damit verbunden der Ausarbeitung der Planvorschläge für das kommende Jahr außerordentliche Bedeutung bei.

Jeder Grundorganisation, allen Mitgliedern und Kandidaten der Partei, die als Arbeiter, Angestellte, Ingenieure oder Wissenschaftler in den Betrieben und wissenschaftlichen Einrichtungen tätig sind, allen Genossen, die aktiv in den Gewerkschaften, in der Freien Deutschen Jugend, in der Kammer der Technik und in anderen Massenorganisationen arbeiten, erwachsen daraus neue Aufgaben.

Zwischen dem Kampf um den Abschluß des Friedensvertrages und der Zielstellung des nationalen Programms einerseits und den großen ökonomischen Aufgaben andererseits besteht ein enger Zusammenhang. Ihn allen werktätigen Menschen unserer Republik zu erklären - das ist die vordringlichste Aufgabe jedes Genossen.

Die führende Rolle der Partei verwirklichen heißt, alle Menschen für die bewußte Erfüllung der politischen und wirtschaftlichen Aufgaben zu gewinnen. Jeder Genosse muß deshalb wissen, welche Zusammenhänge und welche Probleme hinter den Orientierungsziffern und Aufträgen stehen, die jetzt in den Betrieben und WB, in den Kreisen und Bezirken die Grundlage der Plandiskussion bilden bzw. die den Instituten und wissenschaftlichen Einrichtungen übergeben werden.

„Alles für die Stärkung der ökonomischen Grundlagen der DDR, damit sie ihre geschichtliche Aufgabe im Kampf um die Sicherung des Friedens, für